



えがおいっぱい！

よつかいどうしりつよしおかしようがつこう こうちようしつ
四街道市立吉岡小学校 校長室だより
NO. 58 R 7.11.19 (水) <こどもばん>

<みんなでえがおいっぱい！>

4年生が「校長先生はいつも笑顔を見せてくれますね」と言ってくれました。そんな4年生もいつも笑顔を見せてくれるので、うれしいです。みんなで「えがおいっぱい！」の学校にしましょう！



<なげる力を持つには…?>

5年生が体育でボール投げをしていました。そのとき、昨年、元千葉ロッテマリーンズで元メジャーリーガーの小林雅英投手から聞いたことを思い出しました。「小学校で野球をやる子供たちにはうんていやターザンロープをしてほしいんです。今、自分の肩よりも腕を上げる機会がすごく少なくなっているんです。うんていやターザンロープ登りで自分の肩よりも腕を上げて体を支える動きをすれば、投げる力がアップしますよ！」どうですか皆さん。プロの選手が言っていることですよ。きっと効果があるはず。うんていやターザンロープは学校にあります。外でうんていやターザンロープでたくさん遊んでみませんか？



もと元プロ野球。千葉ロッテマリーンズ投手（ドラフト1位）
小林 雅英 氏 →
○プロ野球 オールスターゲーム出場4回
○通算成績 36勝34敗228セーブ

